

学校だより

3月
683号

令和3年3月1日
尼崎市立武庫東小学校
校長 谷澤 三千起



<http://www.ama-net.ed.jp/school/E35/index.html>



3月の行事予定

保護者の皆様方のご理解とご協力に感謝申し上げます！

武庫東小学校 校長 谷澤三千起

早いもので、本年度の最終月の3月となりました。思い起こせば、昨今の今頃は、新型コロナウイルス感染症の拡大のため緊急事態宣言の発出による学校の臨時休業という情報が流れ、その対応に追われる日々でした。また、その時本校はインフルエンザによる学級閉鎖が相次ぎ、その対応にも追われておりました。そして、緊急事態宣言が延長され、1年生の入学式だけ4月8日に運動場でおこない、1学期を6月から開始するというこれまで経験したことのない異例の年度となりました。こうした中、感染症拡大防止策を講じながら、一日一日の教育活動を大切にし、“できることはやっていく”という姿勢で本校教職員が一丸となって本年度の教育活動に取り組んでまいりました。マスクの常時着用、手洗い・うがいの徹底、密にならない机の配置、トイレや給食時の密になることを避けるための南・北校舎での別校時表の実施とそれに伴うチャイムを使用しない学校生活の実施、内容や方法を考えた上での学校行事や参観授業等の実施など、この状況下でできる教育活動を実施してまいりました。また、6月までの臨時休業期間中の家庭学習への保護者の皆様方のご協力により、大きな遅れもなく本年度の学習を進めることができました。現在発出している緊急事態宣言はまもなく解除されそうです(2月26日現在)が、大きな混乱もなく日々の教育活動を落ち着いて着実に進めております。このように本年度教育活動を進めることができましたのは、保護者の皆様方の本校の教育活動と感染拡大防止策へのご理解とご協力の賜だと思ひ、心より感謝しております。心配されていた感染症のクラスターの発生も今のところなく、また、インフルエンザによる学級閉鎖もなく、何とかこの年度を終えることができそうです。本当にありがとうございました。

こうした中ですが、3月19日(金)に卒業証書授与式を挙行いたします。6年生にとっては、小学校生活の最後の学校行事です。今年度の6年生は、例年にない状況の中で、最高学年として日々の学校生活では下級生の模範となり落ち着いた生活を送ってくれました。また、体育参観授業では自分たちで教え合いながら主体的に取り組むという本校の教育目標『自主的にやりぬくたくましい人間づくり』を具現化した素晴らしいエッセイを披露してくれました。特にこの一年間で培った成果を卒業証書授与式でも発揮してくれると大いに期待しています。そして、この卒業証書授与式を一つの節目とし、より一層たくましい心豊かな人間に成長していってくださることを心より願っています。小学生と呼ばれる日もあとわずかですので、残された日々を大切に送らせていきたいと思ひます。6年生の保護者の皆様方には、この6年間、子どもたちの成長に幾多の喜びや悩みがあったと思ひます。そのことも含めて、お子さまのご卒業を心よりお祝い申し上げます。また、6年間、学校に対しまして多大なご支援とご協力をいただきましたことを心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

1年生から5年生にとっては、この3月は1年間のまとめの大事な月です。学習面では、昨年の12月9日に実施した“あまっこステップアップ調査”の結果に基づき、6年生も含めて一人ひとりに応じた復習をおこなっていきます。生活面では、一年間を振り返らせ、希望とやる気を持って新たな気持ちで4月から次の学年に進級させたいと思ひます。

本当に大変な状況の中での1年間でしたが、保護者の皆様方のご理解とご協力に感謝申し上げますとともに、来年度も本校に対し、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

- 3月2日(火) 6年生を送る会
1・3組参観授業・懇談(5校時・6校時)
- 3日(水) 2・4組参観授業・懇談(5校時・6校時)
- 8日(月) 口座振替①
- 9日(火) 6年修学旅行(奈良方面)
- 10日(水) 全校5校時終了後下校(職員研修のため)
- 11日(木) 委員会
- 12日(金) 地区児童会(5校時)
- 17日(水) 給食最終日
- 19日(金) 卒業式(1年生～5年生は休業日)
- 20日(土) 春分の日
- 25日(木) 修了式
-
- 7日(水) 始業式
- 8日(木) 入学式(2年生～6年生は休業日)
- 12日(月) 給食開始

令和2年度 卒業証書授与式

日時 3月19日(金) 10時開式
(体育館開場は9時15分)

※9:55に卒業生入場のため、それまでにはご着席ください。
本校の卒業証書授与式は今年で58回目を迎えます。今年度は、133名が新たに卒業生の仲間入りです。卒業生の希望に満ちた巣立ちに祝福をお願い致します。
1年生から5年生の児童は休業日になります。
尚、新型コロナウイルス対策の一環で、今年度の卒業式は座席数を減らして行います。在校生の参列は、ご遠慮していただきますよう、ご協力をお願いします。

修了式

3月25日(木)は、1年生から5年生の修了式です。
1年間の全課程を修了し、進級します。
春休みには、今年度の振り返りをすると共に、次年度への諸準備をお願いします。

ICTを活用した授業づくりへ

ICTを活用した授業づくりとして、現在教室で児童1人につきパソコンを1台使用出来るようになっています。
自分でIDとパスワードを入れて授業で使います。少しずつ操作に慣れて色々な授業で使えるようにしていきます。

